

Werkhof Triesen: Entsorgung von Styropor ab sofort möglich

TRIESEN (27.02.13) – Der Werkhof Triesen erweitert das Dienstleistungsangebot für die Einwohnerinnen und Einwohner Triesens: Ab sofort können auch Styropor-Abfälle beim Werkhof Triesen fachgerecht entsorgt werden. Den Besucherinnen und Besuchern der Sammelstelle steht während der Öffnungszeiten (Montag und Freitag: jeweils 17.00 Uhr bis 19.00 Uhr; Mittwoch: 13.30 Uhr bis 19.00 Uhr; Samstag: 8.00 Uhr bis 12.00 Uhr) eine Styroporpresse zur Verfügung. Das Styropor (nur weiss) kann beim verantwortlichen Mitarbeiter der Sammelstelle abgegeben werden. Styropor ist zwar sehr leicht, nimmt aber bei der Entsorgung von Hausmüll sehr viel Platz in Anspruch. Im Werkhof werden die angelieferten Styroporabfälle gepresst und danach zur fachgerechten Entsorgung an Experten übergeben. Bei der Pressung im Werkhof Triesen wird das Volumen des Styropors um 90 Prozent reduziert. Die Gemeinde Triesen ist überzeugt, mit dieser neuen Dienstleistung einen weiteren Beitrag im Sinne der Bevölkerung umsetzen zu dürfen.

Die Sammelstelle der Gemeinde Triesen steht den Einwohnerinnen und Einwohnern zur Entsorgung von Papier, Karton, Glasflaschen, Aluminium, Weissblechdosen, Eisen, Elektrogeräten, Leuchtstoffröhren, Batterien, Tierkadavern, Öl und Sonderabfällen zur Verfügung.

Günter Mahl
Gemeindevorsteher

Rückfragen an:

Gemeinde Triesen

Peter Kindle, Leiter Kommunikation, Standortmarketing & Wirtschaftsförderung

T: +423 399 36 46 / E-Mail: peter.kindle@triesen.li